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Comité de área de San Diego-Imperial 

2650 Melbourne Drive, San Diego CA 

Acta Revisada de la reunión del 21 de marzo de 2013 

Junta de llamado al orden  

El Comité fue llamado al orden a las 7:02 pm por Jane G., coordinadora del área, con la oración de la serenidad. Los doce 

conceptos fueron leídos en español por José y en inglés por Wendy. 

Introducciones 

Nuevos MCDS, nuevos RSGS, nuevos coordinadores de comités e Invitados se presentaron. ¡Bienvenidos! Se celebró un 

cumpleaños desde febrero. 

Pase de lista: Monty  

Monty, registrador del área, realizó el pase de lista del Comité de área y declaró que se habían reunido los requisitos 

para un quórum. Ocho oficiales estuvieron presentes. Los no asistentes al tiempo del pase de lista fueron: Distrito 17; 

enlace Nativo americano (necesita coordinador), I.C. condado norte, GSDGJAA, GJAASD, Oficina Central Hispana, 

Intergrupal  del Condado Este, Intergrupal del Condado Norte , Condado Norte  Intergrupal.  

Aprobación del acta del comité del área de febrero 2013: Secretaria Roxane R. 

 Las actas están disponibles en formato digital. Si no recibes el acta de febrero del 2013 por favor contacta a 

nuestra Secretaría de área 8 y ella le enviará una copia por correo electrónico. Avíseles sus nuevos MCDS y 

coordinadores de comités por favor enviar la información de correo electrónico con el registrador tan pronto 

como sea posible. Si su alterno quiere una copia digital, Hágaselo saber a la Secretaria. 

 MSP para aprobar el acta de febrero, 2013 como lectura.  

 Usted puede enviar su informe mensual a la Secretaria del área 8 por correo electrónico a roxroll@AOL.com . los 

Informes deben contener su nombre, Distrito, Comité o enlace, fecha e informe.” Mantenlo sencillo”. 

 

 Informe del Tesorero: Arturo, Tesorero 

 Informe por escrito. 

 Recordar a grupos que contribuyan al área para incluir una dirección de correo electrónico para que podemos 

procesar electrónicamente agradecimientos de contribución y a un costo menor. 

 El tesorero explicó cantidades de contingencias que aparecen al final del informe financiero. 

Febrero Febrero de 2013 Hasta la 

fecha 

Presupuesto 2013 Variación con el  

presupuesto anual 

Contribuciones de grupos: 3,176.35 5,347.41 45,932.00  -40,584.59 

Contribuciones individuales: 45.00 55.00 .00  .00 

Contribuciones de Distrito: 50.00 125.00 .00  .00 

mailto:roxroll@AOL.com
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Total de contribuciones: 3,271.35 5,527.41 45,932.00  -40,404.59 

Totales gastos presupuestados: 1,887.08 7,630.11 45,932.00  -37,551.89 

Contribuciones menos gastos 

presupuestados: 

1,384.27 -2,102.70   

Total de gastos no presupuestado: .00 400.00 .00  400.00 

Contribución área 8 para  OSG .00 .00 .00 .00 

Gastos totales: 1,887.08 8,030.11 45,932.00  -37,151.89 

Contribuciones menos gastos totales: 1,384.27 -2,502.70   

Restringida efectivo a mano 

(Designado) * 

5,350.00    

Efectivo Sin restricción en mano: ** 173.81    

* Efectivo restringido en mano = destinados a un fin establecido. 

** Sin restricción efectivo en mano = no vinculado a un compromiso específico. 

Calendario Maestro 

      Evento Host Fecha  Tiempo Ubicación 

Taller Mujeres amadrinando 

mujeres 
Dist. Marzo 23 2013 9:00A 270 "C" Street, Chula Vista, CA 

91910 

San Diego Round-Up 

 
Mar.28-31 2013 

 
Ciudad y país Resort-Fashion Valley 

Asamblea pre-conferencia 

(C/orientación SRG.) 
Dist 4, 14 y 19 Abril 6 2013 9:00A 

Torrey Pines Christian Church, La 

Jolla 

Convención I.C. sur de California 
 

Abril 12-14 2013 
 

Orange, CA 

Desayuno de Tradiciones  NC intergrupal Abril 14 2013 9:30A Camp Pendleton SNCO Club 

Anonimato en la era Digital GJAAS Abril 20 2013 10:00A 
Torrey Pines Christian Church, La 

Jolla 
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Panel de servicios generales  área 8 Mayo 4 2013 4:00 p Campamento Lago Henshaw 

Asamblea post-conferencia Dist 2, 16 y 23 Mayo 18 2013 9:00A 
Torrey Pines Christian Church, La 

Jolla 

Sesión de compartimiento de 

MCD de la área 4 
Zona 8 Junio1⁰ 2013 9:30A 

Familia Fellowship Church-

Oceanside 

Día de campo del día de unidad Zona 8 Junio 8 2013 10:00A Admiral Baker  

Personas mayores en la 

Convención de la sobriedad (SIS) 
SIS Septiembre 5-8 2013 

 

Town & Country Resort, Fashion 

Valley 

Asamblea de presupuesto 

(w/GSR orientación) 
Dist 10 & 12 Septiembre 14 2013 9:00A DSD 

Asamblea de elección (w/GSR 

orientación) 
Dist 8 y 13 Noviembre 16 2013 9:00A DSD 

Nota: Eventos marcados con letra negrita no son patrocinados o presentados por entidades de servicio de la Área 8 y son 

listados para planificación únicamente. Actualizado 21 de febrero de 2013. Información está sujeta a cambios. Ver 

calendario en la Página Web de la zona (www.area8aa.org) para obtener la información más actualizada.  

Informe del delegado: Tom M.  

Taller octava pre-Conferencia — más de 200 personas (modificado) fueron capaces de oír estas presentaciones y eso es 

debido a su trabajo. Mi trabajo es en colaboración con mi delegado alterno. La presentación gráfica por Dean fue 

"simplemente espectacular".  

Proyección financiera de AASM para 2013- El mes pasado informe que el presupuesto aprobado de AASM del 2013 

muestra una pérdida proyectada de $611.240. En PRAASA los delegados escucharon de Phyllis H., Gerente general de la 

OSG, que el presupuesto del 2013 es un presupuesto de déficit que deliberadamente se pasará por el fondo de reserva 

mediante el pago de las pérdidas de La Viña, gastos pre-pagados de la Convención Internacional y una actualización al 

sistema informático de oficina AAWS y AAGV costando aproximadamente $360.000. Phyllis comentó que no se 

aprobaría un presupuesto de déficit para el año 2014.  

Iniciativas de la Junta de servicios generales- Después de unos 9 meses de trabajo, la Junta de servicios generales ha 

puesto en marcha 14 iniciativas diseñadas para mejorar la comunicación y la unidad en el JSG y entre las dos 

corporaciones subsidiarias AASM y AAGV además de hacer un esfuerzo por aclarar los lineamientos de control. Estos son 

los aspectos más destacados: 

 Las juntas de AASM y AAGV intercambiarán actas de junta en un esfuerzo por mejorar la comunicación y la 

unidad. 

 AASM y AAGV pueden compartir espacio de oficina (El contrato de oficina de GV expira en 2014 y el Alquiler de 

la Oficina de AASM vence en el 2018) 

 Los miembros de cada Junta están invitados a asistir a las reuniones de la “otra” Junta.  

http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?from=en&to=es&a=http%3A%2F%2Fwww.area8aa.org%2F
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 Se hará más esfuerzo para proporcionar orientación inicial al nuevo Clase “A” y Clase “B” custodios 

 La JSGG ajustará el tamaño y alcance de cualquier junta subsidiaria  

 La elegibilidad para la elección como custodio de servicios Generales estará abierta a los miembros de la 

comunidad y esos no alcohólicos serán elegibles para servir como miembros del Comité designado. 

La Junta de servicios generales implementara todas las 14 iniciativas como parte de su papel como principal planificador 

"con respecto a los asuntos más grandes de exceso política y finanzas" (concepto VIII) por A.A. En otras palabras, hay un 

cambio de práctica por la JSG no ofrece una propuesta para la comunidad o una solicitud para compartir. No cubrimos 

esto en la Asamblea de la pre-conferencia. Yo he enviado a todos ustedes el documento completo para compartir con 

los miembros del distrito.  

Moción para crear y dirección entrelazada -  2012 acción recomendable de la Conferencia de servicios generales 

solicitados GSB a desarrollar un plan para hacer frente a la existencia separada corporativa de las empresas subsidiarias, 

AASM y AAGV, así como problemas de gobernabilidad, la estabilidad financiera y la unidad. El plan propuesto que será 

discutido en la Conferencia de servicios generales crear una Dirección que entrelace a todos los directores (miembros) 

de las dos juntas corporativas entre sí. (Hay tres juntas para mantener la junta de servicios generales, junta del 

Grapevine Inc., Junta de Servicios Mundiales de Alcohólicos Anónimos Inc.  Es importante recordar que la dirección que 

se entrelace modifica las juntas corporativas, AAGV y AASM. La estructura de la Junta de servicios generales permanece 

inalterada porque supervisa las juntas corporativas). La dirección entrelazada se reúne trimestralmente a planear en 

nombre de ambas corporaciones. Cada Consejo Corporativo, cada junta corporativa cuando no se reúna con la dirección 

entrelazada, mantendrá su tamaño y composición determinada por los estatutos de la Junta de servicios generales. Las 

juntas corporativas se reúnen cada seis semanas y seguirán teniendo una responsabilidad corporativa de la Junta 

administrativa.  

Ambas iniciativas JSG14 y el plan para crear una dirección entrelazada comienzan el proceso de solucionar problemas a 

nivel de junta en AA. Ward Ewing, Coordinador de JSG, describe el problema: por lo menos los últimos veinte años han 

provocado problemas de comunicación, finanzas, cooperación y elecciones de directores han resultado en conflictos e 

ineficiencias que han afectado el funcionamiento de la JSG. El carácter constante y penetrante de estos problemas 

sugiere que pueden ser estructurales por naturaleza. La JSG concluyo que necesitamos examinar las estructuras así como 

las prácticas actuales para abordar los problemas. En PRAASA el Custodio Regional del Pacífico y Phyllis H. nos 

aconsejaron que esto es sólo el comienzo de un proceso que puede tardar muchos años en revelar y que hay preguntas 

sobre esta propuesta que siguen sin respuesta. 

La propuesta de crear una dirección entrelazada se votará en la Conferencia de servicios generales por lo que solicito 

compartir sobre este tema en la Asamblea del área el 6 de abril. La propuesta se incluye en el documento que describe 

las 14 iniciativas de la Junta de servicios generales enviadas recientemente. Revisar el informe de hoy y el documento 

previo a la Asamblea para que podan informar en la Asamblea. Una Presentación detallada en Power Point describirá 

completamente esta propuesta. Envíen este informe y el documento que describe la propuesta e iniciativas para los 

RSGS. En servicio, Tom M. delegate@area8aa.org 

Informe del alterno de delegado: Dean B. 

· PRASSA: Gran oportunidad para construir relaciones. Encontrar posibilidades para sondear a otros miembros sobre 

temas a fin de mejorar mi opinión. He adquirido más de un sentimiento de unidad y servicio sobre los ejemplos dados 

en PRASSA. Asegúrese de no entrar en un debate sobre un concepto determinado — leer más allá del punto donde 

encontraras algo que pensaste fue la respuesta. Los conceptos están equilibrados en la representación. Ver cómo se 

desarrolla la conciencia de grupo. Es parte del programa espiritual cuando permitimos a la consciencia el grupo trabajar.  

mailto:delegate@area8aa.org
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· Programa de día de fundadores / Día de campo del día de unidad confirmado para junio 8 

· La distribución del folleto impreso comenzará el 30 de marzo. Háganos saber si usted sabe de un sitio de Internet 

relacionados con AA que desee publicar el folleto en español e inglés. 

· Parker se dirigirá un programa "paseo compartido" para voluntarios y para asistir a día de la unidad. Esto fue un gran 

éxito el año pasado y muchos asistieron quienes podrían habérselo perdido. Varios eran de programas de recuperación. 

Contacta a Parker si puedes ofrecer un viaje a alguien de tu distrito o ciudad, 619-838-4316. 

· Queda la planificación de fechas de reuniones restantes se establecen para los sábados 9:00a, en la Oficina Central de 

San Diego: el 20 de abril, mayo 11 y 1 de junio (en sitio Almirante Baker Park) 

· Mi teléfono es 760-274-5309. Si tiene cualquier pregunta o interés en ayudar, por favor llame. 

Asamblea de área el 6 de abril y nueva orientación del SRG es muy recomendable. El facilitador dirigirá un mini-taller 

sobre temas que serán presentados en la Asamblea. 

Informe de la coordinadora: Jane G. 

· No informe por escrito. 

· Recordar a los grupos que la 8 área necesita un enlace para los grupos nativo americanos. Un coordinador para el 

Comité del boletín ha dado el paso al frente. Rafael ha aceptado presidir esa Comité. Bravo! 

 

Reunión del Comité de área 

El Comité de área se reúne mensualmente el tercer jueves de cada mes de 7PM a 10PM. La ubicación es 2650 

Melbourne, San Diego, CA. Todos los AA miembros están invitados a asistir a. Para obtener un artículo sobre la agenda, 

póngase en contacto con chair@area8aa.org para iniciar el proceso. Si es necesario, su solicitud especifica o propuesta 

será dirigido a la asistencia de uno o más comités permanentes del área.  

La reunión del Comité de área y todas las reuniones de servicios generales están abiertas a todos los miembros de AA. 

 

Descanso: 8:30 p reanuda sesión a las 8:52 p 

Comité Temporal: Gary: CCA (cooperación con la comunidad de ancianos) Informe final: habiendo contactado con 

otros comités, CCA, IP y CPC coordinadores, escuchamos cómo sucedieron las transiciones. Ir a www.aascaa.org y seguir 

enlaces a Comité de CCA (Área 5) actualmente 3 áreas tiene CCAs dentro de la región del Pacífico. Tienen relaciones 

armoniosas con otros comités de servicio e interactúan bien. Después de dar una presentación de PowerPoint en el 

distrito 14, el grupo estaba muy interesado en este posible Comité. Hoy 10.000 personas llegaron a los 65 en los Estados 

Unidos. Eso es más de 3 millones de personas al año. La edad promedio de una persona sin hogar es 47 y San Diego 

tiene la 3a mayor población sin hogar. 17% se cree que son mayores de 45 años. San Diego podría ser un área donde 

CCA podría trabajar junto con IP y CCP. Parece haber suficiente trabajo para todos. Los compañeros miembros del 

Comité concurren. Esta podría ser una parte del personal de un Comité así. Cuando discutimos si es necesario tenemos 

que abordar también la cuestión de dinero. Es creencia del Comité que donde hay una necesidad, cuentan con los 

recursos.  

mailto:chair@area8aa.org
http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?from=en&to=es&a=http%3A%2F%2Fwww.aascaa.org%2F
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Discusión: 

 Sugerencia para preguntar a la Intergrupal sobre trabajar con IP sobre las posibilidades del comité potencial de 

CCA. El alcance ha ocurrido vía IP para casa de retirados.  

 I.C. ha tomado reuniones en centros de retiro pero nunca sin ser invitados, por supuesto.  

 Tome esta información a sus grupos y ver si hay una necesidad y si los miembros lo apoyaría.  

 ¿Qué dirección nos ha dado la GSO con esta idea? ¿Existen guias para el Comité previsto? Nos hemos encargado 

de un grupo de la sociedad de Gerontología (de geronto, anciano y logos, estudio N.T.) el año pasado por 3 días. 

Puede haber dos maneras de pensar en esto. Podemos alcanzar través del personal médico sea un CCP o un 

enfoque de la CCA. Elevamos la consciencia en cualquiera de los casos. 

 Creación de reuniones es el siguiente paso. Alcanzar a través del envejecimiento y servicios independientes, que 

quieren la ayuda de AA.  

 Tenemos que pensar como un área, como dotar de personal este comité y cuál será nuestro enfoque.  

 Las instituciones y las comunidades de retiro son diferentes. Las comunidades de retiro no son parte de I.C. Un 

Comité de CCA funcionaría bien en esta área.  

 Muchos de los ancianos tienen problemas con conseguir transporte a las reuniones. CCA también podría 

ocuparse de este aspecto.  

Informes del Comité de enlace 

Consejo Coordinador: Jerry: Ha sido una costumbre que los delegados anteriores de la Área no voten en el Comité. Él 

definirá con su Vice-coordinador para votar. El comité de IP ha colocado estantes de literatura en la biblioteca y 

escuelas. Las escuelas de la ciudad de San Diego han solicitado un estante para cada escuela preparatoria. 

Contribuciones para colocar estos estantes se aceptan alegremente.  

Intergrupal Condado Norte: Ausente (Actualmente necesita enlace nuevo.) 

Intergrupal del Condado Este: Gary: (Ausente) La intergrupal del condado Este tiene sus juntas de trabajo cada 3er 

martes de cada mes en el centro comunitario de Lakeside. Sugerencias de los grupos son bienvenidas. Actas y reportes 

del tesorero disponibles bajo petición. 

Oficina Central Hispana: Fernando, coordinador. Ausente. 

Oficina Intergrupal Condado Norte: Juan, coordinador. Ausente. 

Área 4 sesión de compartimento del MCD: Vince: Necesita información de distritos en español sobre lo que les gustaría 

escuchar en la sesión. Habrá interpretación en cada mesa. Necesitamos voluntarios para ayudar a coordinar las 

diferentes partes de este evento. Trabajando en el folleto del evento. 

Oficina Intergrupal Sur, Chula Vista: Magdalena: nuestras reuniones son cada martes a las 7 pm. Hay 7 grupos que se 

encuentran en nuestra oficina central. Un par de personas han llegado a nuestra oficina. Contamos con un Comité de 

eventos especiales que programa los diferentes eventos. Continuamos pidiendo apoyo de grupos y estamos celebrando 

nuestro 11 aniversario el 30 de marzo y estamos también trabajando en un boletín. Para la celebración el registro e 

Insignias cuestan $10 y gracias por su apoyo. Contamos con un volante para esto y todos son bienvenidos. 

GSDYPAA: Emily: Ausente. 

NSDYPAA: Connor: Ausente. 

Taller de servicio y taller AA en la era Digital, buscamos coanfitriones con distritos y comités para armar un taller de AA 

en la era Digital, así como un taller de servicios Generales en mayo o junio. El coordinador de GJAA disponible para venir 

a las reuniones de distrito y/o el Comité si usted está interesado en obtener más información o ser coanfitrión. Me 

gustaría volver a oír de cualquiera de los MCDs que debatieron sobre esto en su última reunión. Esperamos usar Torrey 

Pines Christian Church para el lugar. Buscando al menos un representante de cualquier coanfitrión del distrito. Se 

necesitan contribuciones financieras de capital inicial. El costo total debe ser de alrededor $600-700.00. 
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Comité para candidatos de San Diego CIGJAA se ha reformado y las reuniones son el primer y tercer domingo del mes a 

las 3 pm, alternando entre el Condado Norte y San Diego para la ubicación de la reunión. Jeremy es coordinador de 

candidatos de San Diego para CIGJAA estatutos y servicio de enlace y asistirá a las reuniones de MCA y MAA en ese 

papel. 

Enlace Nativo Americano: Necesita nuevo enlace. 

Asuntos del área:  

Informe de Distritos: (los informes fueron presentados digitalmente o en forma escrita. No hay informes orales). 

Substancialmente revisado  

Distrito 1: Mike: Los RSGs del 1 De distrito de la Asamblea pre-conferencia están preocupados por obtener 

retroalimentación adecuada de sus grupos para la Asamblea pre-conferencia. Mucha discusión sobre ese tema. Taller AA 

en la era digital SDNGJAA - comprobara las instalaciones de cocina. El precio de los alimentos necesitados. Ninguna 

reunión de planificación prevista aún. 

Distrito 2: Jeremy (Alt) No informe. 

Distrito 3: Luis (Alt): 9 RSG s presentes. Próximo taller que se celebrará en Escondido en 2 meses. Folleto será enviado 

para su aprobación y agregado al calendario. 

Distrito 4: Michelle: 12 RSGs asistidos, 1 visita. Tuvimos Kevin de CCP de visita y dio una presentación sobre lo qué CPC 

hace. Hablamos de obtener voluntarios y planificación para la asamblea de área de la pre-conferencia somos 

coanfitriones el 6 de abril. Repasamos los temas dela agenda de la conferencia y se consiguió un "sentido del grupo" 

para el Distrito 4.  

Distrito 5: Vince: 8 RSGs presentes. Discusión de temas de la agenda con una variedad de métodos de entrega y 

presentación a grupos. El 1 de junio es la 4a sesión de compartimiento de MCD. 

Distrito 6: Renee: 2RSGs presentes. Discutimos los temas del programa, porque uno de nuestros RSG ' s no pudo asistir a 

ninguno de los talleres pre-conferencia. Estábamos esperando un nuevo RSG pero no presento y el otro nuevo RSG 

aceptó el cargo de suplente de MCD.  

Distrito 7: George: No informe. 

Distrito 8: Tanya: 13 RSG ' s presentes. El DCM regreso de PRAASA; Distrito 8 coanfitrión un taller el 4/20 con varios 

otros distritos "AA en la era Digital"; Nuestro distrito ideó un gráfico de sectores para enviar sobre los fondos sobre 

presupuestados para el año 2012. 

Distrito 9: Fred: 4 RSGs presentes. Gracias por el apoyo en el Round Up — Art S. decidió su trabajo estaba siendo 

demasiado y no pudo dar el tiempo necesario para MCD y en la última reunión Fred F. fue elegido MCD, S. Art es 

suplente y Dennis L., Tesorero. Tuvimos 1er taller el 13 de abril para la "Reunión de Secretarios, RSG s y todos los 

interesados." 

Distrito 10: Paul: ningún informe. 

Distrito 11: Karen: 7 RSGs presentes. El enfoque central de nuestra reunión fueron los temas de la Agenda de la 

Conferencia y la mejor manera de comunicar la información a nuestros grupos individuales.  

Distrito 12: Connie: ningún informe. 

Distrito 13: Phil: 2 RSGs asistieron la última reunión. Lanny T. es nuestro nuevo Tesorero. Estamos trabajando con grupos 

oscuros. 

Distrito 14: Gary: El distrito me recibió de regreso a casa con un informe de PRAASA la noche del 13 de marzo. Mucha 

discusión terminó siendo sobre "El PLAN" presentado por la Junta. Los miembros de nuestros Distrito parecen estar de 

acuerdo con la decisión de incluir en la Agenda de la Asamblea de la pre-conferencia. Hablamos sobre las próximas 
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participaciones en la Asamblea como anfitriones y el 27 de este mes vamos a discutir qué es lo mejor para llevar el 

mensaje. 

Distrito 15: Cruz: (traducido) trabajando en Nueva [agenda] temas de la Conferencia en el distrito el 5 de Abril. Varios 

grupos enviaron hoy su contribución al área conmigo. 

Distrito 16: Linda: 16 RSGs presentes. En la última reunión 2 RSGs nuevos elegidos para Alt. De Tesorero y Alt. De 

registrador. Ham hizo la presentación sobre la importancia del registrador. Estamos trabajando para conseguir el 

nuestro actualizado. La próxima reunión vamos a empezar con 1 minuto de sesión de compartimiento. Mike compartirá 

sobre comités permanentes. El RSG le gustaría organizar un taller de RSG. Estaremos listos para la asamblea Pre y Pos 

Conferencia. 

Distrito 17: Ausente. 

Distrito18: Pedro: 11 RSGs presentes. Nos reunimos todos los lunes. De 7 a 9 pm. (Traducido) Visitamos al Delegado de 

área [Taller pre-conferencia] para informarnos sobre los temas de la Conferencia. Asistimos a PRASSA con 8 miembros 

del Distrito 18. Estamos trabajando para dar un informe por escrito a los grupos.  

Distrito 19: Peggy Rose: ningún informe.  

Distrito 20: Margo: ningún informe. 

Distrito 21: Bill: ningún informe. 

Distrito 22: Tom: 10 RSGs presentes. 9 de los RSGs asistieron al taller pre-conferencia. Crear "Atracción en lugar de 

promoción" para obtener nuevos RSGs. Discutido sobre el Taller de la pre-conferencia y cómo presentar la información a 

los grupos.  

Distrito 23: Dustin: 10 RSGs presentes. Se eligió un Tesorero y Tesorero alterno. Lleno los de puestos de servicio de 

nuestros RSG ' s para servir el almuerzo en la asamblea Pos -Conferencia. Hubo una cuestión interesante traída en la 

reunión. Los "Cigarros “E”" se han convertido en una nueva tendencia polarizante con el público más joven y su grupo 

está considerando "prohibido" en la práctica de interiores. Distribuido un presupuesto para su revisión a los RSGs. 

INFORMES DE COMITES PERMANENTES 

Accesibilidad: Arte: Necesitamos intérpretes de LAS. Tengo folletos en inglés listos para distribuciones. Estamos 

esperando un gran giro de gran alcance de las comunidades hispana y personas con dificultades auditivas.  

Agenda: George: Reunión a las 7 pm en la Oficina central el 13 de Marzo. 9 asistentes.  Se pasó y aprobó la agenda del 

MCD y la asamblea de área Pre-Conferencia que se celebrara el 6 de abril. Revisada la agenda por el MCD. Discutimos el 

primer borrador de la agenda para la asamblea Pre-conferencia.   

Archivos: Alan: Haciendo una exhibición en el Round up de primavera en San Diego el Vie, 29 de marzo y Sab, 30 de 

marzo de 10 am-6 pm raíces está confirmado para el domingo 24 de noviembre, de 2-4 pm en Torrey Pines Christian 

Church, La Jolla.  

CPC: Bob: Junto con la accesibilidad, CCP patrocinador del evento: NAMI el 13 de abril de 2013, 4000 caminantes y 100 

equipos debería estar allí. Panfletos y folletos para distribuir. Si desea unirse a nosotros, escríbanos a 

bob@sixstephouse.org. Alcance al clero previsto para mayo. Observar por detalles. 

Finanzas: Paul: Ningún informe.  

Grapevine/la Viña : Suzanne: Puede utilizar a 2 nuevos miembros. Estamos preparados para la celebración del día de 

unidad/Grapevine/La Viña –reafirmar comité para el evento, planificación del desayuno continental y viendo quien le 

ayudará con la cabina de grabación para grabar historias de Grapevine/La Viña en el día de la unidad. Tom, nuestro 

delegado, visitó el Comité para explicar los temas de la Conferencia de servicios generales de Grapevine/La Viña. Se 

terminaron Los Informes sobre PRAASA. Asistieron David, Tom y LaVeara. No hubo Informe posteriores a visitas--si 

alguien desea visitar al comité Grapevine/La Viña. Háganoslo saber! Si usted desea visitarnos a su evento o distrito, mi 

número es 760-271-2229. 

mailto:bob@sixstephouse.org
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San Diego I.C. (SDCIAI): Debbie: Comparte el propósito de I.C. (para establecer y mantener reuniones de AA en 

instalaciones donde las personas están confinadas y traer la literatura de la Conferencia de servicios generales AA 

aprobado en esas instituciones). Tenemos más solicitudes para traer una reunión que tenemos voluntarios, así que 

siempre estamos buscando nuevos miembros. Individuos o grupos pueden adoptar una reunión. Tenemos dos 

reuniones de orientación cada mes: El 3er domingo a las 12:00 pm Hall 5150 Kearney Mesa Rd 92111 y el 3er jueves a las 

7pm en la Oficina Central 7075-B Mission Gorge Rd 92120. El propósito de Contacto sobre liberación es introducir a 

alcohólicos liberados de instalaciones confinadas a AA en San Diego. Cuando hay una notificación de un liberado en el 

Condado de San Diego, Los voluntarios contactan al individuo y lo llevan a sus primeras reuniones. La 32a Conferencia 

de instituciones y hospitales del sur de California es el 12 de abril – 14 en el hotel double Tree de Anaheim/Orange 

County. 

Información Tecnológica: Steve: teleconferencia con un sombrero digital para su última reunión. Hemos tenido la 

capacidad para 9 personas y tuvimos 7 participando en la reunión. No se lograron muchos asuntos se pero fue divertido.  

Literatura: Ray: 2 miembros presentes. Estamos revisando las actualizaciones propuestas que deben realizarse para el 

video "marcas de un viaje". Próxima reunión 4/15, 19 en Oficina Central. 

CIACN (I.C.): Dave (Alt): orientación este viernes en el Alano Club se Oceanside. Trabajando en una lista de correo. 

Tendremos un panel en el round up de San Diego.  

Boletín: Rafael (nuevo coordinador): nos reunimos en el Denny’s el 4o el martes de cada mes. 

Política: Paul: Ningún informe. 

Traducción: Alicia: Ningún informe. 

Archivista: Joe: Ausente. 

Comité SIS: Dixie (enlace): desesperadamente necesitamos a alguien para traducción en español y ASL. Tenemos 

nuestros volantes y folletos para la traducción en español. Los volantes en Ingles están listos para su distribución. 

Estamos esperando una gran participación en la Conferencia de personas mayores en sobriedad de las comunidades 

hispana y de sordos. 

COMITÉ DE ASUNTOS DEL ÁREA 

Revisar la moción para crear una reserva prudente para la área 8. 

Moción: Reserva prudente  

Texto propuesto: Esa área 08 San Diego/Imperial establecer una reserva prudente de $2500,00. Desembolso de fondos 

de reserva prudente requerirá un voto de mayoría 2/3 del Comité de área. El fondo se establecerá con los fondos en 

exceso superior al 25% del presupuesto al final de cada trimestre. Fondos de la reserva prudente tendrán prioridad 

sobre el envío de los fondos en exceso a OSG. [El método actual de áreas de pagar gastos imprevistos permanecerá en 

efecto hasta que la reserva prudente haya sido financiada.] 

Discusión: Una vez que reserva prudente es financiada los $450 desaparece. Cualquier tipo de necesidad entonces sería 

financiada por la reserva prudente...Cada uno de nosotros informa a nuestro distrito. El área no estaría mal informada. 

Estamos confiando en nuestros servidores de confianza. ..Eliminar artículo 2 sin reemplazar con otra sentencia deja una 

vaguedad de comunicación con la Asamblea. Creo que esta reserva nos habría ayudado durante los últimos 2 años. 

Teníamos una necesidad pero no teníamos ninguna manera de actuar rápidamente. Todavía no tenemos forma 

verdadera de acceder a los fondos inmediatamente. Esto pudo haber creado alguna desconfianza dentro de la 

Asamblea. La forma en que esto es configurado puede terminar esta interminable discusión sobre lo que es llevado a los 

grupos y lo qué no...Tiene ninguno de los enfoques es erróneo pero no estoy seguro de que esto trabajaría en la 

práctica. El uso de los fondos requeriría un 2/3 del voto. Esto nos diría si el acercamiento estaba trabajando. ...Para 
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poder entender esto necesito saber más sobre él. ¿Por qué estamos trayendo esto a colación? No me siento 

informado...Esta moción, La moción de reserva prudente, es específicamente por no poder alcanzar el presupuesto que 

ya estaba escrito...Esto dice que es una reserva prudente pero realmente se trata de gastos no presupuestados. Y este 

es un fondo designado a financiar gastos que exceden $450...Estaríamos en terreno peligroso, si comenzamos a eludir 

los grupos. Hablaría en contra de esta moción...Reservas prudentes están configuradas para cubrir los gastos cuando las 

contribuciones no son suficientes para regulares elementos presupuestados. Esto es un fondo de contingencia. 

Recordatorio: No somos un organismo haciendo decisión somos un organismo de dirección...formulamos Preguntas del 

pasado y que claramente estamos definiendo los términos. Puede haber más partes movibles que podemos ver...Este es 

un buen intento para resolver algunos de los problemas que abordamos con respecto a los eventos de 

cambios...Finanzas deben hacer otra ejecución en esto...Si este movimiento faculta a la CA para actuar rápidamente en 

una cuestión financiera... Este Comité nunca ha tenido este poder. Tal vez deba volver al Comité de finanzas.  

La moción fue presentada. 

Necesitamos ayuda para limpiar. Sólo se tarda 10 minutos. 

Se levantó la sesión a las 9:53 pm. 

Respetuosamente, 

R. Roxane, Secretaria del panel 62 área 8 y Gonzalo C., alt. De Secretario. 

 


